

¿Quiénes fueron Carla, Lydia, Soco y Mariana?

La mañana del 25 de julio, un grupo de fieles de la Obra sufrió un grave accidente mientras viajaban de la casa de retiros “Los Pinos” camino hacia Saltillo, Coahuila.

25/07/2024

En el accidente, fallecieron: Carla Angulo, de Culiacán; Soco Solorzano, de Guadalajara; Lydia García, de la

Ciudad de México y Mariana Vela, de Monterrey.

Loretta Limón, de Chihuahua, sobrevivió al accidente, pero se encuentra en estado grave en el hospital. Pedimos a Dios por su recuperación.

El accidente tuvo lugar en la carretera Matehuala-Saltillo, a la altura del kilómetro 226, entre el entronque con la carretera a San Antonio de las Alazanas y Los Lirios.

Aceptando filialmente la voluntad divina en estos momentos de profundo dolor y tristeza nos unimos a la oración de muchas personas de la Obra y amigos por el eterno descanso de todas las involucradas y por el pronto consuelo de sus familias, a quienes enviamos un sentido pésame.

Carla

Era investigadora en el área de Medicina de la Universidad Autónoma de Sinaloa, y acababa de concluir una maestría en Bioética. En el 2014 realizó una estancia Pos-Doctoral en la Universidad de Harvard y la Universidad de Michigan. Era la hija mayor de tres hermanos.

Siempre servicial y muy resolutiva e inteligente, aprovechó su entorno profesional para acercar a sus muchos amigos y colegas a Dios, con su ejemplo y su corazón grande. Fue una verdadera apasionada de la Bioquímica, de su trabajo en el laboratorio y de la labor docente.

Para descargar PDF con acceso a links para la despedida de Carla Angulo CLICK AQUÍ.

Socorro

Era una mujer muy profesional y una apasionada de su labor

universitaria. Trabajaba como Secretaria Académica de la Escuela de Comunicación en la Universidad Panamericana, campus Guadalajara. Su carácter destacaba por su calidez para acoger a las personas que la buscaban, y por su modo de ser, agradable y sencillo.

Consultora en temas de Comunicación Institucional, Desarrollo Humano, Educación Familiar y Bioética, siempre tuvo una profunda convicción de que podía transformar el mundo a través de su trabajo profesional y su amistad con los que la rodeaban.

Lydia

Trabajaba en la biblioteca de la Universidad Panamericana, campus México. Con una gran inquietud profesional y una auténtica pasión por la Historia, estudió Bibliotecología en la Universidad Autónoma de México. Su ilusión por

crecer profesionalmente siempre estuvo motivada por ayudar a los demás. Con su sonrisa imborrable, acogía a cualquier persona que se acercaba a ella con auténtico interés.

En los últimos meses había comenzado a especializarse en la Organización y Conservación de Archivos Históricos, impulsada por su ilusión de adentrarse y profundizar en la historia del Opus Dei.

Mariana

Era una mujer que se distinguía por su alegría, y por siempre hacer reír a los demás con sus buenos consejos, chistes, anécdotas divertidas. Le encantaba jugar frontón y pádel, y se reía de ella misma porque quería siempre dejar todo el corazón en la cancha.

Estudió Negocios Gastronómicos en la Universidad Regiomontana, y este

año acababa de terminar un curso de autoconocimiento y proyección profesional, con mucha ilusión por seguir desarrollando su proyecto de vida. Se había especializado en la Administración de los centros del Opus Dei. Era muy buena para hacer hogar, cuidando cada detalle de la casa con auténtico cariño. En los últimos meses si le preguntabas cómo estaba, decía: “Muy bien, estoy feliz”.

Mensaje de la madre de Mariana

«Tenemos paz porque estamos seguros de que hay fiesta en el Cielo. Donde ella estaba, había alegría, paz, amor, pureza de vida y mucho amor a Dios y a la Virgen. Doy gracias a Dios por su vida y por todo el ejemplo de innumerables virtudes que tuvo en sus escasos 34 años de vida. Me duele tanto pensar en cómo murió, pero estamos confiados y seguros en las manos de Dios, y sabemos que Él tiene

el plan perfecto para cada uno de nosotros. De ahora en adelante, ella también intercederá por cada uno para llegar a la meta que ella, sin ninguna duda, ya alcanzó. Estamos seguros de que sus ojos se cerraron aquí e inmediatamente se abrieron en el regazo de nuestra querida Madre del cielo, contemplando a la Santísima Trinidad. En lugar de pensar en lo dramático, nos quedamos con lo hermoso que fue su vida en esta tierra.

Gracias por sus palabras, por su cariño que podemos palpar y, sobre todo, por sus oraciones. ¡Sigan pidiendo por nosotros, por favor!»

† Santa Misa: MARIANA VELA
SALDIVAR

sábado 27 de julio, 2024 13:30 hrs

Que nuestras oraciones sean un apoyo para las familias en duelo y

una luz de esperanza para Loretta en su recuperación.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/con-motivo-
del-fallecimiento-de-cuatro-mujeres-del-
opus-dei-en-saltillo-mexico/](https://opusdei.org/es-mx/article/con-motivo-del-fallecimiento-de-cuatro-mujeres-del-opus-dei-en-saltillo-mexico/) (18/02/2026)